

# Prajurit dan PNS Kodim Wonosobo Latihan PBB Bersama

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Aug 29, 2022 - 12:26



*Kodim 0707/Wonosobo setelah kegiatan upacara hari Senin menyelenggarakan latihan bagi anggota. Dalam latihan kali ini diikuti oleh prajurit dan PNS yang dipimpin Kapten Inf Sugeng Hariyanto bertempat di halaman Makodim.  
(29/8/2022)*

WONOSOBO - Kodim 0707/Wonosobo setelah kegiatan upacara hari Senin menyelenggarakan latihan bagi anggota. Dalam latihan kali ini diikuti oleh prajurit dan PNS yang dipimpin Kapten Inf Sugeng Hariyanto bertempat di halaman



Kapten Inf Sugeng H dalam latihan tersebut menyampaikan kita sebagai anggota Kodim baik sebagai prajurit dan PNS harus bisa dan mahir dalam penguasaan PBB. Ini sangat penting dipedomani semuanya saja. Sebab masyarakat umum mempercayai bahwa kita semua mampu dan mahir dalam penguasaan PBB.

Seiring dengan dinamika tugas sehari-hari dikantor, kadang kita jarang mempraktekkan sehingga membuat lupa. Sementara kita sering dimintai setiap saat untuk melatih dan menilai lomba PBB. Untuk itu agar ilmu yang kita sudah didapat ini tidak lupa maka haruslah sering dilatih dan dipraktekan, sehingga saat digunakan tidak lupa, kata Kapten Sugeng H.



Oleh sebab sebagai aparat di wilayah kemampuan harus dikuasai sebaik mungkin. Agar ilmu tersebut tidak lupa maka seringlah dilatihkan dan dipraktekan sehingga suatu saat digunakan bisa tampil dengan baik dan tidak memalukan. Untuk itu dalam latihan PBB ini laksanakan dengan sungguh sungguh dan semangat.

Lebih lanjut disampaikan manfaat PBB banyak sekali disamping sebagai bekal kita saat di wilayah, dengan PBB tubuh kita akan semakin sehat dan kuat. Manfaat yang lain adalah menumbuhkan rasa disiplin, pelatihan baris berbaris dapat membuat peserta lebih disiplin karena harus mendengarkan dan menjalankan aba-aba yang diberikan. Menumbuhkan rasa kebersamaan, pelatihan ini juga bisa menumbuhkan rasa kebersamaan di antara peserta baris berbaris. Mereka juga dilatih untuk bekerja sama dalam mengikuti dan menjalankan aba-aba. Dan juga untuk memupuk jiwa korsa, pungkas Kapten Inf Sugeng Hariyanto.